
11-.3552 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen . 

des Nationalrates XVIl. OC5etigcbunilp~node 

Nr. A903 IJ 

1988 -03- 2 2 

der Abgeordneten Dr.Khol 
und Kollegen 

A n fra g e 

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 
betreffend leere Plätze im Burgtheater 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen an die Frau Bundes
minister für Unterricht, Kunst und Sport folgende 

A n fra g e 

1. Wie entwickelte sich die Auslastung des Burgtheaters und des 
Akademietheaters in den Monaten Oktober, November, Dezember 
1987 und Januar, Februar 1988?: 

a. Wie hoch sind die Erlöse insgesamt aus dem Verkauf der 
Karten in diesen Monaten für das Burgtheater und das 
Akademietheater? 

b. Wie lauteten die entsprechenden Ziffern für die 
entsprechenden Zeiträume der Jahre 1984, 1985, 1986 und 
1987? 

c. Wie hoch ist der Prozentsatz der Auslastung im 
Burgtheater bzw. im Akademietheater in diesem Zeitraum 
(Prozentsatz der verkauften Plätze von allen zur 
Verfügung stehenden Plätzen), im Vergleich zu den, oben 
angeführten, Vorjahren? 

2. Wie viele Freikarten wurden im letzten Halbjahr an welche 
Kategorie von Begünstigten vergeben? 

3. Wie viele sogenannte "50-Schilling-Karten" - eine begrüßens
werte Einrichtung - wurden vergeben und wie viele standen 
zur Verfügung (Ausnützungsgrad)? 
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